

Historia de la portada

A una semana de las elecciones primarias del oficialismo poco queda de la fraternidad con la que partió la corrida. Esta semana Carolina Tohá —en un intento desesperado, tras el alza da Jeanette Jara— arremetió con todo contra la candidata del PC. “No soy partidaria de que el partido comunista gobierne”, señaló. Ahora, el economista y ex candidato presidencial Andrés Velasco, hace declaraciones en la misma línea: “Carolina (Tohá) lo dijo muy bien en un debate el otro día. Dijo que Jeanette Jara representa un modelo de sociedad que ha llevado a la pobreza, falta de desarrollo y al estancamiento a los países donde han imperado estos regimenes”. Habrá que ver qué deciden los votantes el domingo que viene.

Entre el viernes y el lunes, la familia Fürst compró dos paquetes accionarios de Falabella que suman el 0,88%. Así, su participación en el retailer subió a 2,4%. En dupla con la familia Müller —históricos socios en Mallplaza—, pretenden ser “minoritarios relevantes”, una vez que se termine el pacto de accionistas que la compañía ha sostenido durante 22 años, el próximo 1 de julio. En los entornos de estos empresarios —que juntos ostentan casi el 8%— afirman que no se aliarán a los Solari, ni tampoco a los Cúneo-Del Río-Bethia. Serán, por tanto, pieza clave para la toma de decisiones en la compañía.

Otro tema presente en la agenda pública es el alza de las contribuciones. Las respuestas que ha dado el director del SII, Javier Etcheberry, no han dejado conforme a la clase política que ahora está pidiendo que lo citen a la Cámara junto con el ministro de Hacienda Mario Marcel para seguir explicando qué hay detrás. Etcheberry está ad portas de cumplir un año en el cargo, y su gestión ha dado bastante que hablar. En las páginas 12 y 13 les contamos qué ha hecho, y cuáles son los frentes que tiene abiertos. Y en lo internacional, los bombardeos entre Israel e Iran tienen al mundo en máxima tensión, ya que en cualquier minuto EEUU interviene directamente en el conflicto. Y eso lo llevará a una escala que no hemos visto hasta ahora. La periodista Catalina Gómez Ángel reside en Iran desde 2011, es corresponsal de guerra, y cuenta en esta edición cómo es vivir en el país islámico por estos días. Lectura recomendada para este fin de semana largo, que para muchos escolares es también inicio de las vacaciones de invierno.

Buen domingo.



María José Gutiérrez
 Editora Jefa DF MAS